

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES

SUBSECRETARÍA DE GESTIÓN PARA LA PROTECCIÓN AMBIENTAL

DIRECCIÓN GENERAL DE GESTIÓN DE LA CALIDAD DEL AIRE Y  
REGISTRO DE EMISIONES Y TRANSFERENCIA DE CONTAMINANTES

SEMARNAT

SECRETARÍA DE  
MEDIO AMBIENTE  
Y RECURSOS NATURALES

## INFORME DE COMISIÓN

Q.F.B. MARTHA GARCÍARIVAS PALMEROS

SUBSECRETARIA DE GESTIÓN PARA LA PROTECCIÓN AMBIENTAL

PRESENTE

NUMERO DE FOLIO:	FECHA:	16/10/2017
FOLIO DE REGISTRO UNICO DE COMISIÓN:	31739	
LUGAR:	SALTILLO, COAHUILA	PERIODO: 12/10/2017 al 13/10/2017

## OBJETO DE LA COMISIÓN:

ASISTIR A LA PRESENTACIÓN DEL PROAIRE DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA 2017-2026

## RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

La reunión inició con la presentación del presidium, integrado por la Biól. Eglantina Canales Gutiérrez, Secretaria de Medio Ambiente de Coahuila, Ing. Maritry González Saiz, Rectora de la Universidad Politécnica de Ramos Arizpe, el Dr. Roberto Cárdenas, en representación del Mtro. Jorge E. Verástegui Saucedo, Secretario de Salud del Estado de Coahuila de Zaragoza, Lic. Raúl Fernando Tamez Robledo, Delegado Federal de la SEMARNAT en el Estado, y la suscrita.

A continuación, la Ing. Maritry González Saiz, Rectora de la Universidad Politécnica de Ramos Arizpe, dió el mensaje de bienvenida, posteriormente se llevó a cabo la presentación del Proaire por el Ing. Oscar Flores, Subsecretario de Medio Ambiente del Gobierno del Estado de Coahuila y palabras de la Secretaria de Medio Ambiente del Estado de Coahuila quien agradeció a la SEMARNAT por el apoyo brindado para su desarrollo, y reconoció la participación de los diferentes sectores en la conformación de la estrategia, mencionando que el ProAire permitirá aplicar las medidas preventivas para frenar el deterioro de la atmósfera. Textualmente dijo: "Antes sólo se medía la calidad del aire en la Región de la Laguna, ahora comenzamos a trabajar a nivel estatal a través de la regulación de la industria, en cuanto a sus mecanismos de filtración y disminución de emisiones".

La Bióloga resaltó que además de la revisión de las afectaciones industriales, se pondrá atención en las emisiones que generan los automóviles cuando no son sometidos a las verificaciones correspondientes.

Por su parte, la Doctora Iliana de La Garza Rodríguez, miembro del Comité Núcleo del Proaire reiteró el compromiso de todos los involucrados en el Comité Núcleo, concluyendo con la participación de la suscrita, enfocada a explicar el concepto del ProAire y la experiencia en el desarrollo del ProAire de Coahuila, reconociendo también la gran participación de todos los sectores y su compromiso con el medio ambiente donde se destacó el trabajo con la academia, con la industria, principalmente con AHMSA y CFE y con Organizaciones de la Sociedad Civil; y reiterando que el ProAire es de Coahuila y para que tengan éxito en su implementación se requerirá que continúen trabajando como hasta ahora.

## CONCLUSIONES

Se logra consolidar la gestión ambiental en el Estado de Coahuila por medio del ProAire, avanzando en la meta de contar con un ProAire Estatal o Regional en cada Estado de la República Mexicana.

## RESULTADOS OBTENIDOS:

Conclusión del ProAire del Estado de Coahuila y su presentación oficial.

## CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA:

Se fortalece la gestión de la calidad del aire para proteger la salud de la población y los ecosistemas

ATENTAMENTE

**M. EN I. ANA PATRICIA MARTÍNEZ BOLÍVAR**  
**DIRECTORA GENERAL DE GESTIÓN DE LA CALIDAD DEL AIRE Y RETC**

DECLARO BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD, QUE LOS DATOS CONTENIDOS EN ESTE INFORME SON VERDÍCICOS Y MANIFIESTO  
TENER CONOCIMIENTO DE LAS SANCIONES QUE SE APLICARÍAN EN CASO CONTRARIO.